



Saül était roi mais c'est David qui fut oint comme héritier du trône. Ce dernier était très apprécié par le peuple pour avoir vaincu Goliath, mais détesté par Saül à cause de la jalousie. Contraint de s'enfuir, il se retrouva à En-Guédi - un lieu qui existe encore aujourd'hui - où eut lieu une rencontre dont nous pouvons tirer des leçons aujourd'hui.

La seconde partie de la saison 3 intitulée "les 7 Églises de l'Apocalypse" apparaîtra sur notre chaîne à partir du 5 avril !

Découvrez d'autres vidéos sur :

<https://www.topchretien.com/auteurs/dans-la-lignee-des-heros-de-la-foi/>

- ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE : <https://topc.com/Danslaligneedesherosdelafoi>

**Dans la lignée des héros de la foi**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)